

Communiqué

Pour diffusion immédiate

1 BUT : L'ÉDUCATION POUR TOUS LA CAMPAGNE D'APPUI SE TERMINERA LE 11 JUILLET

Montréal, le 22 juin 2010 – Lancée le 25 mai dernier au Stade Saputo à Montréal, la campagne **1 But : l'éducation pour tous** sera prolongée jusqu'au 11 juillet prochain, date de clôture de la Coupe du monde de soccer. Ce délai additionnel permettra à l'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA), maître d'oeuvre de l'initiative en alliance avec l'Impact de Montréal, de réaliser un dernier blitz de signatures de la pétition **Signez pour ceux qui ne peuvent pas** lors du match de l'Impact prévu le 30 juin à Montréal.

Pour M^{me} Dominique Ollivier, directrice générale de l'ICÉA, « surtout en contexte de G20, il importe de rappeler aux 189 pays signataires de la déclaration de Dakar, signée il y a 10 ans, que l'objectif de l'éducation pour tous doit se concrétiser d'ici 2015. Cette déclaration d'intention, également soutenue par le Canada, prévoit venir en aide aux 72 millions d'enfants et 800 millions d'adultes analphabètes ayant un accès précaire à l'éducation. Ces pays doivent respecter leur parole, de signaler la directrice générale. À l'échelle du Québec, 800 000 individus ne savent ni lire ni écrire et près d'un québécois sur deux ne détient pas les compétences de base en littératie nécessaires pour se débrouiller dans notre société moderne. Cet engagement international, soutenu ici par l'ICÉA et l'Impact, permet d'ajouter votre voix à près de 10 millions de personnes qui appuient jusqu'à présent la pétition **Signez pour ceux qui ne peuvent pas** », de conclure M^{me} Ollivier.

Précisons que le groupe des signataires réclame que 0,7 % du PIB soit investi annuellement en aide internationale et qu'une juste part de cette aide publique au développement, environ 6 %, soit investie en éducation. De plus, la pétition met en lumière des objectifs non atteints qui devraient se concrétiser incessamment soit l'augmentation de 50 % du niveau d'alphabétisation des adultes, principalement parmi les femmes.

Signez pour ceux qui ne peuvent pas!

La brigade de l'ICÉA fera un blitz de signatures au Stade Saputo le 30 juin, mais tous les adultes peuvent encore contribuer en ligne à *Signez pour ceux qui ne peuvent pas*.

Pour en savoir plus à propos de la campagne **1 BUT : l'éducation pour tous**, pour entendre le témoignage de personnalités québécoises et internationales qui appuient la campagne ou **pour ajouter un appui personnel à la campagne québécoise ou internationale**, visitez le site Web de l'ICÉA à l'adresse www.icea.qc.ca et www.adulteenformation.com.

--- 30 ---

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes
Information : Christiane Allaire, chargée de projet aux communications
514 948-2044, poste 242 – callaire@icea.qc.ca
WWW.ICEA.QC.CA